

# NEWSPAPER

## Kapolresta Magelang Pimpin Langsung Pengamanan Khidmat Imlek Pai Cai di Klenteng An Hok Kiong Muntilan

Agung widodo - [MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 15:35



Foto: Saat Kapolresta Magelang Polda Jateng, Kombes Pol Herbin Sianipar, S.I.K, S.H., hadir langsung untuk memimpin pengamanan dalam rangkaian kegiatan Imlek Pai Cai Bersama di Tempat Ibadah Tri Dharma (TITD) pada Rabu (29/01/2025) petang.

Muntilan berlangsung dengan khidmat dan penuh kehangatan pada Rabu (29/01/2025) petang. Kapolresta Magelang Polda Jateng, Kombes Pol Herbin Sianipar, S.I.K, S.H., hadir langsung untuk memimpin pengamanan dalam rangkaian kegiatan Imlek Pai Cai Bersama di Tempat Ibadah Tri Dharma (TITD) tersebut.

Acara ini tidak hanya dihadiri oleh jajaran [Polresta Magelang](#), tetapi juga Forkopimcam Muntilan, Ketua dan Pengurus TITD An Hok Kiong, serta berbagai elemen masyarakat, termasuk perwakilan Muslimat NU, Fatayat NU, GP Ansor, Banser, dan masyarakat sekitar Klenteng. Kehadiran berbagai pihak ini mencerminkan semangat kebersamaan dan toleransi yang erat terjalin di Muntilan.

Dalam sambutannya, Ketua TITD An Hok Kiong, Budi Raharja, mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kehadiran Kapolresta Magelang beserta jajaran. Ia juga menyampaikan apresiasi atas dukungan keamanan yang diberikan Polresta Magelang selama berlangsungnya acara.

“Selamat Tahun Baru Imlek, Sin Cun Kiong Hie, Sin Nian Kuai Le, dan Gong Xi Fa Cai. Semoga di Tahun Ular ini, kita semua senantiasa sehat, bahagia, dan mendapatkan keberkahan,” ungkapnya dengan penuh harap.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Sianipar, mengungkapkan bahwa pengamanan perayaan Imlek merupakan bagian dari komitmen Polresta Magelang untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

“Polresta Magelang selalu hadir untuk memastikan setiap rangkaian ibadah dan perayaan Imlek berjalan aman dan lancar. Kehadiran kami adalah wujud pelayanan kepada masyarakat, terutama dalam menjaga kerukunan dan kondusivitas wilayah,” ujarnya.

Selain itu, Kabagops Polresta Magelang, Kopol Eko Mardianto, S.H., M.A.P., menambahkan bahwa Imlek merupakan salah satu momen penting bagi masyarakat Tionghoa. Oleh karena itu, pihaknya melakukan pengamanan menyeluruh, termasuk mengantisipasi lonjakan pengunjung di tempat-tempat wisata selama libur panjang.

“Seluruh kegiatan pengamanan berjalan lancar, termasuk di lokasi wisata yang ramai pengunjung. Kami memastikan situasi tetap kondusif dan aman,” jelasnya.

Dengan pengamanan yang ketat namun tetap humanis, perayaan Imlek di [Klenteng An Hok Kiong](#) Muntilan menjadi bukti harmoni keberagaman di Kabupaten Magelang. Semangat kebersamaan dan toleransi inilah yang terus dijaga untuk menciptakan masyarakat yang damai dan harmonis.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang